



MOSAICO

## SHAKIRA LANZA PIROPO A ALEJANDRO SANZ EN PLENO CONCIERTO Y CANDELA REACCIONA

### Nación

## Y MÁS DE LA GUARDIA NACIONAL VAN MARINES A LA

El Comando Norte de Estados Unidos dijo que un batallón será enviado para ayudar a proteger la propiedad federal y el personal hasta que más tropas de la Guardia Nacional puedan llegar al lugar



El Secretario reconoció que muchos de los mexicanos deportados buscan de inmediato volver a cruzar la frontera.

### PARA VOLVER CON SUS FAMILIAS

## Insisten deportados en regresar a EUA

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- El Secretario de Gobierno de Coahuila, Óscar Pimentel, informó que en las últimas semanas no se ha registrado un aumento en las deportaciones de mexicanos a través de los puntos fronterizos del estado, a pesar de los operativos migratorios que se reportan en Estados Unidos.

“Afortunadamente, no se ha incrementado sensiblemente el número de deportaciones por Coahuila en los últimos días”, declaró el funcionario; sin embargo, aseguró que el estado se mantiene preparado para atender a quienes sean repatriados, con un albergue habilitado con capacidad para hasta 2,000 personas.

El albergue sirve como espacio temporal para los connacionales mientras definen si regresan a sus estados de origen o realizan otros trámites. Pimentel destacó que la mayoría de los deportados no permanece mucho tiempo en el lugar.

“Muchos llegan solo a recoger su tarjeta del Bienestar o a recibir los



El Secretario de Gobierno de Coahuila, Óscar Pimentel.

apoyos que ofrece el Gobierno Federal. En realidad, pocos se quedan a dormir”, explicó.

El Secretario reconoció que muchos de los mexicanos deportados buscan de inmediato volver a cruzar la frontera, principalmente porque en Estados Unidos dejaron a familiares o establecieron lazos laborales.

“Muchos intentan regresar, sobre todo aquellos que tienen allá a su familia o una red de apoyo; otros simplemente se trasladan de nuevo a sus lugares de origen”, comentó.

Pese a la percepción pública y los reportes sobre redadas migratorias masivas en EUA., las autoridades coahuilenses aseguran que no hay un impacto directo y visible en los cruces por esta entidad hasta el momento.

### FALLECE SU BEBÉ

# No sabía y da a luz menor de 15 años

Investigan posible caso de abuso sexual por parte de un hombre de 49 años

POR MARCO JUÁREZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- Una tragedia sacudió a la colonia Postal Cerritos, donde una adolescente de 15 años dio a luz de forma repentina en el baño de su hogar, presuntamente sin saber que estaba embarazada. El bebé, producto de un presunto abuso sexual, perdió la vida al caer en la taza del sanitario.

Los hechos ocurrieron la noche de este domingo, cuando Janeth, la menor involucrada, comenzó a sentir fuertes malestares abdominales.

Al acudir al baño, entró en



La necropsia de Ley será realizada la mañana de este lunes en el SEMEFO

trabajo de parto de manera inesperada. Su madre, al escuchar los gritos de auxilio, corrió en su ayuda y encontró al recién nacido en el sanitario.

Ambos fueron trasladados con urgencia a las instalaciones de la Cruz Roja, donde los paramédicos con-

firmaron que el bebé ya no presentaba signos vitales. Según las primeras indagatorias, la menor tenía más de 30 semanas de gestación y nunca fue consciente de su embarazo.

Agentes de la Agencia de Investigación Criminal acudieron al domicilio para

iniciar las diligencias correspondientes. El cuerpo del bebé fue llevado al Servicio Médico Forense, donde se le practicará la necropsia de ley durante la mañana de este lunes para esclarecer las causas exactas del fallecimiento.

LOCAL / PÁG. 2

### LOCAL / PÁG. 7



## Avanza fortalecimiento y modernización de la FGE

Anuncian inversión de alrededor de 100 millones de pesos



El Gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas.

taurantes.

Jiménez Salinas recordó que Coahuila ha implementado medidas extraordinarias en materia de seguridad que lo distinguen de otras entidades del país, y que estas accio-

nes han sido fundamentales para preservar la tranquilidad social: “A diferencia de otros estados, aquí hay condiciones que nos permiten mantener el control”, subrayó.

En ese sentido, consideró que no es el momento adecuado para abrir el debate sobre una posible ampliación del horario, especialmente ante la situación de violencia e inseguridad que se vive en otras entidades del país.

LOCAL / PÁG. 2



periodicolavoz.com.mx

@periodico\_lavoz

## Llevan Javier y Luly ‘Amor en Movimiento’

A la escuela primaria Francisco González Bocanegra

STAFF / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- El alcalde de Saltillo, Javier Díaz González, y la presidenta honoraria del DIF municipal, Luly López Naranjo, llevaron la unidad de atención médica del programa “Amor en Movimiento” a la escuela primaria Francisco González Bocanegra, en donde encabezaron los honores a la bandera.

La unidad ha recorrido colonias, ejidos, así como escuelas, para ofrecer consultas y servicios médicos de odontología, optometría y audiometrías gratuitos a la población y ahora benefició al alumnado de esta primaria que se ubica en la colonia La Madrid.

Como parte de los beneficios del programa “Amor en Movimiento” en la primaria se otorgaron lentes y consultas odontológicas a quienes lo necesitaron; además, en ese momento, se entregó un aparato auditivo a una de las alumnas de la primaria.

“Estos servicios que lleva-



Hasta la escuela Francisco González Bocanegra llegó el Alcalde Javier Díaz y la presidenta honoraria del DIF municipal, Luly López con el programa “Amor en Movimiento”.

mos con este camioncito son gratuitos gracias al trabajo que ha realizado mi esposa Luly López Naranjo al frente del DIF municipal, esta unidad va a seguir recorriendo, colonias, ejidos y escuelas de Saltillo”, declaró Díaz González.

LOCAL / PÁG. 2



### ANTE PETICIÓN DE EMPRESARIOS

## No aumentarán horario de alcohol

El gobernador Manolo Jiménez descartó la petición que hicieron de extenderse en las ventas hasta las 4 de la madrugada

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Ante la propuesta de diversos empresarios que han solicitado extender el horario para la venta de cerveza

hasta las 4 de la mañana, el Gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, dejó en claro que la seguridad y el orden público estarán por encima de cualquier interés comercial.

“Creo que aquí hay que privilegiar y poner por delante la seguridad y el orden en Coahuila”, afirmó el mandatario, al ser cuestionado sobre la posibilidad de autorizar la ampliación del horario para la venta de bebidas alcohólicas en bares y res-